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ABSTRAK 

 

MUHAMAD HILMAN SIDIK. 2023, Pengaruh Media Pembelajaran (kartun Bahasa 

arab) Untuk Meningkatkan Keterampilan Mendengar Kelas 11 (MAPK) MAN 1 

Mojokerto. Skripsi, program studi Pendidikan Bahasa Arab, fakultas Tarbiyah, Universitas 

KH. Abdul Chalim, Mojokerto. Dosem Pembimbing : Ninik Indrawati, M.Pd. 

Kata Kunci : keterampilan menyimak, media pembelajaran. Pengaruh media kartun 

Media pembelajaran merupakan salah satu hal harus diperhatikan dalam proses belajar 

mengajar karena kualitas dari media pembelajaran yang digunakan menjadi salah satu faktor yang 

dapat menghantarkan keberhasilan belajar. Dengan menggunakan media pembelajaran berbasis 

audiovisual berupa kartun berbahasa arab diharapkan dapat menunjang keberhasilan proses 

pembelajaran Bahasa arab di kelas 11 (MAPK) MAN 1 Mojokerto khususnya pada keterampilan 

mendengar. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menguji apakah Media Pembelajaran (kartun 

Bahasa arab) berpengaruh terhadap peningkatan Keterampilan Mendengar Kelas 11 (MAPK) 

MAN 1 Mojokerto, selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk menguji apakah variabel 

dependen berpengaruh terhadap variabel independent. Penelitian ini menggunakan metode 

kuantitatif dengan model eksperimen one goup pretest posttest. Sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah seluruh populasi karena jumlah populasi yang terbilang kecil sehingga 

Teknik pengambilan sampel menggunakan sampel jenuh.   

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel dependen berpengaruh terhadap variabel 

independen. Hal ini dibuktikan dengan adanya peningkatan nilai dari hasil posttest yang telah 

dilakukan. Berdasarkan uji statistik hasil perhitungan signifikansi adalah     0,050 dengan 

demikian hipotesis awal yang telah dicanangkan dinyatakan diterima. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 مستخلص البحث 
في الصف الحادي عشر  يم )كارتون باللغة العربية(   لتأثير وسائل التع،  2023محمد حلمان صديق.  

أطروحة، قسم تعليم اللغة العربية، كلية    موجوكرطا.   1)الفصل الخاص( بالمدرسة العالية الحكومية  
 التربية، جامعة كياهي الحاج عبد الحليم، موجوكرطا. المشرفة : الاستاذة نينيك إيندراواتي الماجستير.

 . الكرتونية تعليم. تأثير وسائل الوسائل التعليمستماع والفهم، الاالكلمات المفتاحية: 
مور التي يجب مراعاتها في عملية التعليم والتعلم، لأن جودة وسائط الاتعد وسائط التعلم من  

التعلم  وسائل  استخدام  التعلم.  نجاح  في  تساهم  أن  يمكن  التي  العوامل  أحد  هي  المستخدمة  التعلم 
في الصف   السمعية البصرية في شكل رسوم متحركة عربية يهدف إلى دعم نجاح عملية تعلم اللغة العربية

 ستماع.الا  ةهار لمخاصة  موجوكرطا.  1الحادي عشر )الفصل الخاص( بالمدرسة العالية الحكومية 
كارتون باللغة )  وسائل التعليم  أكان مؤثرا أم لاالهدف من هذه الدراسة هو تحديد واختبار   
  1)الفصل الخاص( بالمدرسة العالية الحكومية    ستماع للصف الحادي عشرالا  ة مهار   في ترقيةالعربية(  

    ، وكذلك اختبار ما إذا كان المتغير التابع له تأثير على المتغير المستقل.موجوكرطا
في هذه الدراسة، تم استخدام الطرق الكمية مع نموذج تجريبي للاختبار القبلي للمجموعة بعد   

حصائي بأكمله، حيث أن عدد السكان الاختبار. العينة المستخدمة في هذه الدراسة هي المجتمع  الا
 صغير نسبيا، لذلك تستخدم تقنية أخذ العينات عينات مشبعة.  

أظهرت النتائج أن المتغير التابع كان له تأثير على المتغير المستقل. وينعكس هذا في الزيادة في 
حصائية ، تكون نتيجة حساب  الاختبارات الاالذي تم إجراؤه. بناء على   بعديختبار الالاقيمة نتائج 

 صلية التي تم إعلانها. الا، لذلك يتم إعلان قبول الفرضية   0،05الاهمية أقل من 
 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

ABSTRACT 

MUHAMAD HILMAN SIDIK. 2023, The Effect of Learning Media (Arabic Cartoons) To 

Improve Class Listening Skills (MAPK) MAN 1 Mojokerto. Thesis, Arabic Language 

Education study program, Faculty of Tarbiyah, University of KH. Abdul Chalim, Mojokerto. 

Supervisor : Ninik Indrawati, M.Pd. 

Keywords: listening skills, learning media. Cartoon media influence 

Learning media is one of the things that must be considered in the teaching and learning 

process because the quality of the learning media used is one of the factors that can deliver 

learning success. By using audiovisual-based learning media in the form of Arabic-language 

cartoons, it is hoped that it can support the success of the Arabic language learning process in 

class الحادى عشر (MAPK) MAN 1 Mojokerto, especially in listening skills. 

This study aims to find out and test whether Learning Media (Arabic language cartoons) 

has an effect on increasing Class عشر  ,Listening Skills (MAPK) MAN 1 Mojokerto الحادى 

besides that this study also aims to test whether the dependent variable has an effect on the 

independent variable. 

This study uses a quantitative method with the experimental model of one group pretest 

posttest. The sample used in this study is the entire population because the population is 

relatively small, so the sampling technique uses a saturated sample. 

The results showed that the dependent variable had an effect on the independent 

variables. This is evidenced by an increase in the value of the results of the posttest that has 

been done. Based on statistical tests, the results of the calculation of significance are < 0.05 

thus the initial hypothesis that has been announced is declared accepted. 

 

 


